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Wie empfange ich mehr vom Heiligen Geist?                             
(Predigt am 21. Juli 2024 von Gabriela Koepsell) 

 

  Bibelstelle: Joh. 7,37-39 

 
Kerngedanken der Predigt 

Viele unter uns spüren eine neue Sehnsucht nach einem neuen geistlichen Aufbruch, nach einem stärkeren Wirken 
des Heiligen Geistes in unserer Mitte. Wie empfange ich/ empfangen wir MEHR VOM HEILIGEN GEIST? 
Jesus gibt uns die Antwort:  
Wer durstig ist, komme zu mir und es trinke, wer an mich glaubt. Wie die Schrift sagt: Aus seinem Inneren werden 
Ströme lebendigen Wassers fließen! 
 

I. Wer durstig ist.... 
Wen ruft Jesus? Die DURSTIGEN! Denn nur, wer durstig ist hat das Verlangen zu trinken! Und, ohne dass wir 
regelmäßig Wasser in uns aufnehmen, sind wir nicht lebensfähig! Dafür hat uns Gott den Durst geschenkt. 
Genauso ist es in unserem geistlichen Leben. Ohne das Wasser des Heiligen Geistes sind wir geistlich nicht 
überlebensfähig! Allerdings ist es mit dem Durst hier umgekehrt: Je mehr wir vom Heiligen Geist erfüllt sind, desto 
stärker wird unser Durst, unsere Sehnsucht nach mehr von seiner Fülle. Und je weniger wir an ihn angeschlossen 
sind, desto gleichgültiger und unsensibler werden wir für Gottes Segnungen. 
 

II. ...komme zu mir! 
Mit seinem Aufruf bringt Jesus zum Ausdruck: Das, was für die messianische Zeit verheißen ist, ist in mir Wirklichkeit 
geworden. Denn bei MIR gibt es das Wasser des Lebens, nur durch mich könnt ihr den Heiligen Geist empfangen! 
 

III. ...und es trinke, wer an mich glaubt! 
Obwohl wir uns den Heiligen Geist niemals selbst verdienen könnten, sondern er allein Gottes Gnadengeschenk an 
uns ist, möchte Gott, dass wir auch selbst aktiv werden und uns nach ihm ausstrecken und ihn immer wieder neu 
erbitten und empfangen. Das kann keiner für uns tun, wir selbst müssen „trinken“, z.B. in unserer regelmäßigen 
persönlichen Gebetszeit, im Lobpreis, im Lesen seines Wortes, im Sprachengebet, in unseren Gottesdiensten und 
Kleingruppen. 
 

IV. Aus seinem Inneren werden Ströme lebendigen Wassers fließen! 
Jesus will, dass diese Quelle des Heiligen Geistes, die in ihm sprudelt uns so erfüllt, dass seine Kraft aus uns 
herausströmt und viele Menschen dadurch gerettet, geheilt, befreit, ermutigt und bevollmächtigt werden. 
 

     Anregung zum Austausch:  
• Wie durstig bist du nach mehr vom Heiligen Geist? Wie willst du dich weiter nach ihm und seinen 

übernatürlichem Wirken/Gaben ausstrecken? 

• Bist du bereit, dich neu und tiefer dem Wirken des Heiligen Geistes hinzugeben und auch neue Wege mit 
ihm zu gehen? 
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